
Pièces 6 Pièces

Superficie 230 m²

Référence 84970088

Prix 4 800 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)
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Roquebrune-Cap-Martin,  dans  le  quartier  recherché  de  La  Torraca,  à  vendre

superbe maison située dans un cadre idyllique, offrant un confort et une qualité de

vie exceptionnels.  Nichée au calme, entourée de verdure et bénéficiant d'une vue

panoramique  sur  la  mer,  la  côte  jusqu'à  l'Italie,  les  montagnes  et  la  ville,  cette

propriété  est  un  véritable  havre  de  paix.La  maison  de  230  m²  a  beaucoup  de

charme et est édifiée sur un terrain arboré de 4200 m². Elle se compose de deux

niveaux. Au rez-de-chaussée, un salon avec cheminée et une salle à manger, cet

espace chaleureux et convivial ouvre sur ...

Roquebrune-Cap-Martin,  in  the  residential  area  of  La  Torraca,  for  sale  beautiful

house  located  in  an  idyllic  setting,  offering  exceptional  comfort  and  quality  of  life.

Surrounded by greenery and enjoying panoramic views of  the sea,  the coast,  the

mountains and the city, this property is a true haven of peace.This beautiful house

of 230 m² has a lot of charm and is built on a wooded land 4,200 m².It consists of

two levels. On the ground floor, a living room with fireplace and a dining room, this

warm and friendly space opens onto the terraces and the swimming pool area with

a magnificent view ...

HEMMA IMMOBILIER 

10 avenue de la Torraca - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
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